

発行日 2021年6月1日

発行者 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズ

担任

梅雨の季節を迎え、園庭ではカタツムリの姿が多くなってきました。梅雨の晴れ間には園庭で虫探しやしっぽ取りゲーム、鉄棒、砂場、泥遊びなど、体を動かしたり好きな遊びを楽しんだりしている子どもたちです。室内でも、運動遊びや製作、かるた、折り紙等を楽しんでいますよ^ 1日頃の園生活の写真をクラス前のドアに掲示しています。お時間ある時はぜひご覧になってくださいね~。(子どもたちのお昼寝時間に写真をあげていますが、時間の都合上毎日あげられないことがあります。ご理解いただけると嬉しいです。)

## 園での日常生活・子ども達の姿

## ◎お仕度とお着替え

登園後、自分でお便り帳やタオル、コップ・コップ 袋をだして好きな遊びをします。声をかけなくても進 んでできるようになってきました☆

給食後の着替えもすっぽんぽんで行う事もなくなり、 上着を脱いだら上着をつけるという習慣が身につい てきました!これから"衣服を畳む、袋を結ぶ"こと も少しずつ行っていきます。

## ◎給食

食べる前に手洗いうがい、自分で麦茶を入れて好きな席に座って食べます。「てっぽうバーンだよね!」とフォークを持つ手を意識する声や「先生これ嫌だー。」と伝えてくる声も。デザートから食べる子がほとんどですが、好きなおかずやご飯をおかわりする子が多く、食缶が空になることもあります!特にカレーライス、納豆大人気です☆★

## ◎室内遊び・片付け

かるたでは、5歳児のお姉ちゃんに読み手をしてもらったり、対戦したりしています。ままごとも「赤ちゃん寝ているからシーだよ。」と話しをしたり、おいしいご飯を作ってくれたり。注文するとたまに「売り切れでーす!」と言われることも…(笑)折り紙も「うさぎ作って。」「はしご車がいい!」と要望があり、一緒に折り紙の本を見ながら作ります。複雑な作りもあり、先生たちも四苦八苦しながら頑張っています。

片付けは前もって時間を伝え、時には隣のクラスと勝負したり、"おもちゃもお家に帰る"ことを伝えたりしながら行っています。お片付けが苦手でしたが、少しずつできるようになってきました^^v子どもたち毎日一生懸命頑張っています!

「母の日」のプレゼントは喜んでいただけましたでしょうか^^子どもたちが紙粘土をつけてビーズを飾り付けしました。紙粘土の感触が楽しかったようで、何度もこねて楽しんでいましたよ☆彡さて、6月の第3日曜日は「父の日」です。今回のプレゼントも子どもたちが製作し

ます。楽しみにしていてくださ いね\(^^)/



6月19日(土)に行う予定だった懇談会は緊急事態宣言の為、中止となりました。 内容は、後日配布いたします。

